

## مختصر توصيف المقرر

اسم المقرر:	القانون الجزائي الخاص
رقم المقرر:	LAW 344
اسم ورقم المتطلب السابق:	LAW 244
مستوى المقرر:	السادس
الساعات المعتمدة:	3
<b>Module Title:</b>	
<b>Module ID:</b>	
<b>Prerequisite:</b>	
<b>Level:</b>	
<b>Credit Hours:</b>	

### Module Description

### وصف المقرر :

<p><b>Identifying the special criminal law, the form of one of Hodoud, the form of one of the Kasas and Dia, bribery crime, its elements, punishment and its relevant crimes, counterfeit and forgery crimes and their relevant crimes, crimes of falsifying stamps and marks, crimes of forging documents, their</b></p>	<p>التعريف بالقانون الجزائي الخاص، صورة لأحدى جرائم الحدود، صورة لأحدى جرائم القصاص والديات، جريمة الرشوة أركانها وعقوبتها والجرائم الملحة بها، جرائم التزوير والتزوير والجرائم المتعلقة بها، جرائم تقليد الأختام والعلامات، جرائم تزوير المحررات وأركانها وصورها، جرائم اختلاس الأموال العامة، جرائم المخدرات والمعلوماتية والشيك، والظروف المشددة أو المخففة وموانع العقاب</p>
---	--

elements and types, crimes of embezzlement of public funds, crimes of drugs, computer crimes and cheque crimes, the aggravated or mitigating circumstances and the exoneration of punishment of each crime, the policy of criminalization and Tazir, the policy of Tazir punishment	لكل جريمة. سياسة التجريم والتعزير ،سياسة العقاب التعزيري.
---	---

### Module Aims

### أهداف المقرر :

Knowing the concept and types of crimes in Shar'ia	1 معرفة مفهوم وأنواع الجرائم في الشريعة الإسلامية
The ability to analyze the methodology of the Saudi regulator as to criminalization	2 القدرة على تحليل منهج المنظم السعودي في التجريم.
Knowing the classification of the regulated crimes of tazir	3 -معرفة أقسام الجرائم التعزيرية المنظمة.
The ability to analyze the elements and the provisions of the criminal responsibility of a number of crimes.	4 -القدرة على تحليل أركان وأحكام المسؤولية الجنائية لعدد من الجرائم.
5-Applying the acquired rules of law to a number of hypothetical cases	5 -تطبيق القواعد القانونية المكتسبة على عدد من القضايا الافتراضية. .

		6
--	--	---

**مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)**

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على:

Know the divisions of crimes in Islamic Doctrine.	-معرفة أقسام الجرائم في الفقه الإسلامي.	1
Know the methodology of the Saudi regulator in the area of criminalization in general.	-معرفة منهج المنظم السعودي في مجال التجريم عامة.	2
Know the elements and the provisions of the criminal responsibility of a number of the organized and religious crimes.	-معرفة أركان وأحكام المسؤولية الجنائية لعدد من الجرائم الشرعية والمنظمة.	3
		4
		5

**محتوى المقرر (يتم تعيبتها باللغة المعتمدة في التدريس)**

ساعات التدريس (Hours)	عدد الأسابيع (Weeks)	قائمة الموضوعات (Subjects)


**الكتاب المقرر والمراجع المساندة: (يتم تعبئتها بلغة الكتاب الذي يدرس)**

جرائم التعزير المنظمة في المملكة العربية السعودية	اسم الكتاب المقرر Textbook title
فتوح الشاذلي	اسم المؤلف (رئيسي) Author's Name
عمادة شؤون المكتبات، جامعة الملك سعود	اسم الناشر Publisher
١٤١٥ هـ	سنة النشر Publishing Year
الجرائم الواقعة على الأشخاص والأموال والنظام الجنائي السعودي	اسم المرجع (1) Reference (1)
عبد الجبار الحفيص	اسم المؤلف Author's Name
مكتبة الشفري	اسم الناشر Publisher
٢٠٠٦ م	سنة النشر

	Publishing Year
--	-----------------

ملاحظة: يمكن اضافة مراجع اخرى بحيث لا تتجاوز 3 مراجع على الاكثر.